Le club de bridge à la conquête des joueurs actifs et des écoliers



Le club de bridge fait sa rentrée avec plusieurs nouveautés.

En attente d'un nouveau local plus grand que celui du manoir du Porzou, où ils ont emménagé il y a quelques mois en raison de la fermeture temporaire du Cac, les bridgeurs de Concarneau font leur rentrée. Une rentrée dynamique et pleine de nouveautés, puisqu'il est prévu la mise en place d'un tournoi. le dimanche après-midi, pour toucher les joueurs actifs. En outre, le président Emmanuel Géhin, joueur expérimenté et souvent récompensé, se rapprochera rapidement des établissements scolaires, « afin. d'y développer le bridge comme initiation aux mathématiques », assure-t-il. o Dans ce cadre, nous pourrons ouvrir le club le mercredi ».

Enfin, le lundi après-midi sera destiné aux joueurs débutants qui pourront ainsi, à leur rythme, s'initier au tournoi. « De ce fait, le club de bridge qui jouait jusqu'alors deux fois par semaine sera ouvert les lundi, mardi, mercredi, vendredi et dimanche », apprècie le dirigeant associatif,

Objectif Kérose

Limités actuellement à douze tables, contre seize au Cac, les bridgeurs souhaitent intégrer l'école de Kérose actuellement désaffectée. « Le Cac n'est pas adapté à nos nouvelles activités », explique Emmanuel Gehin. « Il est notamment fermé le week-end et, pour les joucurs qui ne résident pas à Concameau, il est très difficile de trouver une place de stationnement ».

Pratique

Le club de bridge sera présent, le samedi 4 septembre, de 9 h 30 à 12 h 30 et de 14 h à 17 h, au Carrefour des associations, au Cosec des Sables Blancs.